

## Ahora Maduro usa la gasolina para alinear a la clase media, la última fila opositora al régimen

»El chavismo obliga a cansarse y sacar el Carnet de la Patria, versión digital de su libreta de racionamiento, para acceder a combustible subsidiado, único producto de venta libre en Venezuela **págs. 28 y 29**

### Chantaje oficial

El gobierno presiona a los venezolanos a sacar el documento para tener acceso a:

BOLSAS DE COMIDA	MEDICAMENTOS	VACUNAS	BONOS	VIVIENDA
Cada mes, el chavismo vende a precios subsidiados despensas que contienen alimentos que no se consiguen en los anaqueles de los supermercados.	En la nación, en la que hay un desabasto de fármacos de hasta 80 por ciento, el régimen entrega medicinas a quienes hayan tramitado el documento.	En 2017 el régimen lanzó el Plan Nacional de Vacunación exclusivo para portadores del carnet. Entregó dos millones 53 mil 653 dosis.	El gobierno ha aprobado pagos especiales por Navidad, carnavales, embarazos... por más de tres millones 500 mil bolívares, unos tres salarios mínimos.	Maduro anunció que por medio del Carnet de la Patria se asignarán las casas y departamentos subsidiados por el régimen.

# La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

MIÉRCOLES 15 de agosto de 2018 » Nueva época » Año 10 Número 2865

PRECIO » \$10.00

HAY CERCANÍA CON NORMAL, SEÑALA

## Encinas anuncia Comisión de la Verdad por caso Iguala... con las líneas del GIEI

Por Antonio López

**EL FUTURO** subsecretario de DH de la Segob afirma que retomarán la búsqueda de los 43; quieren reconstruir confianza con padres **pág. 5**

### Pesquisas

El gobierno de López Obrador asegura que indagará:

» **Responsabilidad del Estado** en la desaparición de los normalistas, por participación de policías locales, estatal, PF y Ejército.

» **Probable alteración** de la escena del crimen (basurero de Cocula).

**FAMILIARES** piden regreso del grupo de expertos de la CIDH que atacó "la verdad histórica"; ofrece el senador con licencia atender la solicitud

## En foros se atora propuesta del perdón y Durazo afirma que Gobierno recibirá seguridad en ruinas

» **Líderes de autodefensas** se oponen a amnistía y foros de escucha para la pacificación; Hipólito Mora advierte que él no dará esa gracia a asesinos de su hijo y se lo deja a Dios; José Mireles acusa charlatanería en ejercicios

» **Prometer un paraíso** sería irresponsable, asegura virtual secretario de Seguridad; señala que inseguridad no se resolverá de un día para otro; llama a la sociedad a trabajar juntos; al final del sexenio habrá tranquilidad, ofrece **pág. 7**



Foto: Cuartoscuro

JUGADA de uno de los niños triquis en el Centro Deportivo Guelatao, ayer.

## SE LUCEN TRIQUIS BASQUETBOLISTAS

La segunda generación del equipo oaxaqueño, que juega descalzo, dio muestra de la espectacularidad de su técnica; en un campamento en la Ciudad de México venció con amplia ventaja 54/2 a un representante local. **pág. 26**

## BÚRQUEZ, APUNTADO AL PAN, ACUSA FARSA EN PROCESO INTERNO

» **El senador** asegura que hay signos de que el albiazul seguirá dominado por cúpulas que sólo quieren apoderarse de prerrogativas del partido; exige elección abierta

» **Ernesto Cordero** se va de la política, pero califica a Ricardo Anaya de delincuente; líder de la Cámara Alta acusa que hay omisión en investigación de lavado de dinero **pág. 8**

Excoordinadora de gacelas de AMLO cuestiona ayudantía de 20; el grupo femenino sí estaba armado, dice. **pág. 3**



7 503026 052006